

Cancillería expresa inquietud ante la escasez de datos sobre un uruguayo que se encuentra desaparecido en Venezuela

Principal



Publicada el: 24/11/24	Visitas: 126
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 62	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/cancilleria-expresa-inquietud-ante-la-escasez-de-datos-sobre-un-uruguayo-que-se-encuentra-desaparecido-en-venezuela_9265.php

CANCILLERÍA EXPRESA INQUIETUD ANTE LA ESCASEZ DE DATOS SOBRE UN URUGUAYO QUE SE ENCUENTRA DESAPARECIDO EN VENEZUELA

Principal

Cancillería expresa *inquietud ante la escasez de datos sobre un uruguayo que se encuentra desaparecido en Venezuela*

Ministerio de Relaciones Exteriores manifiesta preocupación por la falta de información sobre el uruguayo desaparecido en Venezuela.

Situación de Fabián Buglione: Uruguay sigue de cerca su paradero en Venezuela

El Ministerio de Relaciones Exteriores de Uruguay mantiene una vigilancia constante sobre la situación de Fabián Buglione, un ciudadano uruguayo cuyo paradero se desconoce desde su ingreso a Venezuela a través de la frontera con Colombia. Buglione ha sido declarado formalmente desaparecido desde hace un mes.

Omar Paganini, el ministro de Relaciones Exteriores, afirmó: "Hay algunos trascendidos informales de que podría estar detenido, pero no contamos con ninguna información sólida ni oficial sobre lo que sucede con esta persona; por lo tanto, formalmente es un desaparecido".

El canciller destacó además "la gravedad de tener un compatriota desaparecido en un país con el que todavía mantenemos relaciones diplomáticas, pero que no responde a nuestras notas". La situación se torna más preocupante al cumplirse un mes desde la presunta detención de Buglione en la frontera entre Venezuela y Colombia.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**CANCILLERÍA EXPRESA
INQUIETUD ANTE LA
ESCASEZ DE DATOS
SOBRE UN URUGUAYO
QUE SE ENCUENTRA
DESAPARECIDO EN
VENEZUELA**

cilleria expresa inquietud ante la escasez de datos sobre un uruguayo que se encuentra desaparecido en venezuela

Tags

exteriores, paradero, frontera, desaparecido, uruguay, uruguayo, ministerio, colombia, venezuela, relaciones, formalmente, buglione

Noticias relacionadas

3.7 * *Cancillería reitera esfuerzos por localizar a uruguayo desaparecido en Venezuela, pero enfrenta falta de colaboración del Gobierno local*

4.3 * *Uruguayo apresado en Venezuela: familiares y Cancillería ignoran su paradero; Colombia inicia gestiones diplomáticas*

3.6 * *Cancillería uruguaya exige a Venezuela detalles sobre el ciudadano desaparecido: "Es nuestra responsabilidad cuidar de nuestros compatriotas"*

4.1 * *Cancillería advierte sobre peligros en Venezuela y sugiere aplazar viajes al país*

4.2 * *Omar Paganini: "Uruguayo arrestado en Venezuela es oficialmente un desaparecido"*

4.1 * *Cancillería sugiere a compatriotas reconsiderar viajes a Venezuela tras la misteriosa desaparición de un uruguayo en la región*

4.9 * *La Cancillería uruguaya aguarda respuestas de Venezuela sobre el caso del compatriota desaparecido: "Es una situación preocupante", afirmó Paganini*

4.6 * *Maduro considera la posible victoria de Trump como un "nuevo horizonte" para las relaciones entre Ee. Uu. y Venezuela*

4.8 * *Omar Paganini alerta sobre la complejidad de visitar Venezuela en la actualidad*

4.0 * *Inquietud y desasosiego por la desaparición de un compatriota en Venezuela*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas

Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría

sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024